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Bonjour, 

Nous nous opposons à la réouverture de la carrière de l'Orchère pour plusieurs raisons :

-L'extraction, le concassage et le transport de minerais représentent de fortes émissions de CO2, 
alors que nous sommes dans une démarche de réduction des gaz à effet de serre.

-Le parcours d'acheminement des minerais extraits ne permet pas un trafic fluide et sécurisé 
notamment au niveau de la D106.

-Le pompage visant à maintenir les zones d'extractions à sec va certainement conduire à une 
déstabilisation du système hydrogéologique. De plus, le Maine-et-Loire est sujet à des sécheresses 
régulièrement. Ce qui va encore accentuer le risque.

-L'impact sur la ZNIEFF du Layon est inquiétante. En effet, beaucoup d'études récentes montrent la
perte importante de la biodiversité sur l'ensemble de la planète. Que va-t-il rester à nos enfants si 
nous détruisons les derniers lieux de refuge pour la faune et la flore sauvage ?

Cordialement.


